

PUBLIK

Kapolda Jatim Pimpin Pembukaan Diklat Integrasi DIKMABA TNI dan DIKTUKBA Polri Tahun 2022

Achmad Sarjono - JABAR.PUBLIK.CO.ID

Dec 12, 2022 - 09:47



SURABAYA - Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Dr. Toni Harmanto, MH memimpin pembukaan Kampus Kebangsaan TNI-Polri yang bertempat Sekolah Polisi Negara (SPN) Mojokerto, pada Senin (12/12/2022).



Seperti diketahui TNI -Polri telah melaksanakan pembukaan secara serentak pendidikan dan pelatihan integrasi Pendidikan Pertama Bintara (DIKMABA) TNI dan Pendidik Pembentukan Bintara (DIKTUKBA) POLRI.

Dalam kesempatan itu, Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Harmanto menyampaikan amanat dari Kepala Lembaga Pendidikan dan Pelatihan (Kalemdiklat) Polri terkait diklat integrasi Kampus Kebangsaan TNI-Polri Tahun Anggaran 2022.

Dalam amanat tersebut Kapolda Jatim juga mengungkapkan maksud dan tujuan utama dari pendidikan dan pelatihan Integrasi ini adalah untuk mempererat soliditas dan sinergitas seluruh prajurit TNI dan Bhayangkara Polri sejak dari masa pendidikan sehingga terbentuk kebersamaan, kekompakan dan ikatan moral.

"Adapun yang menjadi dasar kegiatan diklat Integrasi kampus kebangsaan TNI-Polri yaitu tindak lanjut kebijakan Panglima TNI dan Kapolri yang dituangkan dalam naskah kerjasama pendidikan dan pelatihan Integrasi, semua jenis dan jenjang pendidikan TNI dan Polri," jelas Kapolda Jatim dalam amanatnya.

Irjen Toni Harmanto menegaskan ,TNI dan Polri yang solid artinya tidak mudah dipecah belah, tidak mudah di adu domba, akan tetapi saling memperkuat satu dengan lainnya dalam menjaga seluruh tumpah darah dan keutuhan NKRI.

"TNI dan Polri yang sinergi. Artinya, bekerja secara fungsional dalam satu sistem NKRI, saling mendukung, saling memperkuat, Bahu-membahu, bukan bekerja sendiri-sendiri dalam menjamin terwujudnya pembangunan nasional dan cita-cita kemerdekaan Republik Indonesia,"kata Irjen Toni.

Selain itu, nantinya para peserta Diklat Integrasi akan mendapat pembekalan materi diantaranya Pengenalan doktrin satuan TNI- POLRI; Pengenalan Matra TNI dan tugas pokok Polri; Perbantuan TNI kepada POLRI; Kolaborasi dalam

pelaksanaan tugas dan Membangun soliditas TNI-Polri.

"Secara khusus pada tahun ini diklat Integrasi pada Bintara wanita dapat dilaksanakan secara bersama-sama di Sekolah Polisi Wanita (SEPOLWAN) Polri yang diikuti oleh Peserta didik dari Bintara Polwan Polri, Kowad, Kowal dan Wara. Diklat Integrasi pada bintara TNI-Polri ini merupakan kali ke dua yang dilaksanakan secara serentak," pungkas Kapolda Jatim dalam amanatnya.

Untuk diketahui, waktu pelaksanaan diklat Integrasi Kampus kebangsaan TNI-Polri dilaksanakan selama 5 hari dimulai tanggal 12 sampai dengan 16 Desember 2022 di 13 Satuan Pendidikan (SATDIK) Polri, 11 SATDIK TNI AD dan 1 SATDIK TNI AL .

Adapun jumlah peserta didik sebanyak 7.306 orang, yang terdiri dari Polri 4.346 laki-laki dan 503 Wanita. TNI AD 1.452 laki-laki dan 170 Wanita. TNI AL 765 laki-laki dan 50 Wanita. TNI AU 20 Wanita. (**)